
 

 

 
 
 

Compte rendu du Groupe de Travail (GT) URCA communication interne 
Du lundi 29 avril 2019 à l’auditorium de la villa douce URCA, Reims 

 

Etaient présent�e�s : 
Représentant�e�s  de l’ URCA : 
- M. Guillaume GELLE, Président 
- M. Thierry LETELLIER, 1er Vice président 
- M. Olivier DUPERON, Vice Président CA 
- M. Philippe POPLIMONT, Vice Président numérique 
- M. Jean PIERI Directeur Général des Services 
- Mme Anne JUSSIAUME, Vice Présidente Ethique 
- Chef.f.es des services centraux de l’URCA 
 
 
 
 
 

 Représentant�e�s  du personnel A&I UNSA REIMS : 
- Mme Isabelle ZUCK 
 

Ordre du jour : 
- Echanges sur la communication interne 
- Réponses aux questions posées par les Organisations syndicales 
 

- Annexe 1 convocation au GT A&I UNSA Reims 
 

 

 
1/ Echanges sur la simplification administrative 
 
Plusieurs décisions ont été prises par la présidence de l’URCA pour améliorer la communication interne :  
 
- Le « nettoyage» de l’Intranet (la moitié a déjà été revue, un sommaire va être ajouté…devrait être opérationnel début juillet) ; 
 

- un questionnaire sur la communication interne va être développé ; 
 

- L’annuaire téléphonique de l’URCA va être remis à jour (procédure rappelée, mise en service d’un email dédié 
téléphone.fixe@univ …) 

 

  
 
2 / Réponses aux questions posées par les Organisations syndicales 
 
Une Organisation syndicale demande si tout le monde à l’URCA dispose d’un ordinateur ? 
La présidence répond que tous les BIATSS ont un accès, la question est plus complexe pour les enseignants : environ 80% sont 
équipés. La question se pose d’une prise en charge systématique (va être étudiée politiquement…). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Fin de la réunion 
 

Mme Isabelle ZUCK, représentante élue  
 
 



 

 

 
 
 

ANNEXE 1 convocation au GT A&I UNSA Reims 

 

 
 


